

Europäisches Jugendchorfestival

Communiqué de presse

LE 12^{ème} FESTIVAL EUROPEEN DES CHŒURS DE JEUNESSE AURA LIEU EN 2021, DU 12 AU 16 MAI

Bâle, 22 avril 2020 – Le Comité de l'Association du Festival européen des chœurs de jeunesse à Bâle communique avec grande satisfaction qu'il est parvenu à reporter d'une année son 12^{ème} Festival, initialement prévu du 20 au 24 mai 2020. Celui-ci aura lieu durant les journées de l'Ascension de l'année prochaine, entre le 12 et le 16 mai 2021. Trois grands festivals de chœurs et de musique, près de 100 partenaires du Festival de Bâle ainsi que les 43 chœurs d'enfants et de jeunes qui y participent ont manifesté un grand esprit de solidarité. Leur flexibilité et leur enthousiasme ont permis ce report en 2021.

Plus de 2'000 enfants et jeunes auraient dû rejoindre Bâle durant la période du 20 au 24 mai 2020 pour animer une quarantaine de 40 concerts à destination d'un public de plus de 30'000 personnes. Le COVID 19 a empêché la tenue de ce Festival international de chœurs selon les modalités prévues. Personne n'aurait imaginé ce qui est devenu réalité. Très vite, plusieurs autres festivals se sont toutefois montrés solidaires en déplaçant leurs propres événements à d'autres dates ou en s'engageant dans de nouvelles formes de coopération. Ainsi, le Festival suisse des chœurs d'enfants et de jeunes est reporté de mai 2021 à mai 2022 et se déroulera en même temps que le Festival suisse de chant. «Cantars», le Festival de musique d'église 2021, a donné son accord au déplacement de la rencontre des directeurs-trices de chœurs suisses à Bâle. De plus, quelques autres organisateurs de concerts ont modifié leurs dates déjà réservées en faveur de notre Festival. Les responsables des organisations d'accueil ont assuré vouloir rechercher à nouveau des familles prêtes à héberger plus de 500 enfants et jeunes et l'ensemble des bénévoles se réjouissent déjà de la tenue du Festival en 2021. Les douze chœurs invités en provenance de l'étranger seront tous présents en 2021 à l'exception du Trinity Boys Choir d'Angleterre. Seuls trois chœurs de Suisse céderont leur place à d'autres en raison d'engagements déjà souscrits. Les discussions avec les nouveaux chœurs appelés à participer sont en cours. Le Comité du Festival européen des chœurs de jeunesse de Bâle a donc été en mesure, grâce à ces soutiens remarquables, de reporter sa manifestation à la date du 12 – 16 mai 2021. Le risque financier est jugé supportable, dès lors que plusieurs sponsors ont déjà fait part verbalement de leur appui.

En dépit de la joie que procure dès maintenant la perspective de l'édition 2021 de l'EJCF, le Festival 2020 n'est pas entièrement biffé. La radio suisse a déjà annoncé des dates de diffusion de musique de chœur puisée dans les festivals des années passées. Par ailleurs, les appels lancés sur Facebook et Instagram en faveur du recyclage du matériel publicitaire inutilisé en 2020 ont permis diverses activités de bricolage et de couture. Les organisateurs annonceront d'autres activités, sortes d'amuse-bouches en vue du Festival 2021, à partir du 10 mai 2020 environ sur le site internet www.ejcf.ch.

www.ejcf.ch
www.facebook.com/jugendchorfestival
www.youtube.com/user/EJCFBasel
www.instagram.com/ejcf_basel

Informations complémentaires

Kathrin Renggli, Directrice du Festival, Tél. 061 401 21 00 / k.renggli@ejcf.ch
Elisabeth Schneider-Schneiter, Présidente, Tél. 079 702 86 64 / elisabeth.schneider@parl.ch
Andrea Theunert, Médias et relations publiques, Tél. 061 322 06 14 / a.theunert@ejcf.ch